

Jeudi 23 août 2018

Edition unique

Presse Nationale

> Politique



Après le pèlerinage, El Hadj Ouattara échange avec le roi d'Arabie Saoudite

A l'invitation de Sa Majesté Salmane Ben Abdelaziz Al Saoud, Roi d'Arabie Saoudite, le Président de la République, Alassane Ouattara, a participé, le 22 août 2018, au Palais Royal de Mina, en Arabie Saoudite, à la cérémonie traditionnelle annuelle marquant la fin du Hadj. En marge de cette cérémonie, le Président ivoirien a eu un entretien avec son hôte au cours duquel ils ont évoqué la coopération bilatérale qu'ils se sont engagés à renforcer davantage. Au plan international, les deux hommes ont exprimé leur détermination à collaborer dans la lutte contre le terrorisme dans le cadre, notamment du Conseil de Sécurité des Nations Unies où la Côte d'Ivoire siège comme membre non permanent depuis janvier 2018.

> Economie



Révision du calendrier de la campagne cacaoyère

Des producteurs de cacao réclament une révision du calendrier de la campagne cacaoyère. Cela, pour tenir compte de la période de la rentrée scolaire qui nécessite qu'ils aient des ressources financières pour scolariser leurs enfants. C'est ce qu'a confié le président du Mouvement des producteurs agricoles de Côte d'Ivoire, Alou Kouakou Dominique, joint au téléphone, le 22 août 2018.



Visa des états financiers et E-liasse : la journée de sensibilisation des PME s'ouvre aujourd'hui

La Fédération ivoirienne des petites et moyennes Entreprises (FIPME) organise, ce 23 août 2018 au palais de la Culture à Treichville, une journée de sensibilisation des responsables des PME, y compris les artisans et les commerçants sur le thème : « Visa des états financiers et la E-liasse (dépôt électronique des états) : enjeux et défis pour les PME, les commerçants et les artisans ».



Commercialisation du cacao 2018-2019 : la Côte d'Ivoire a déjà vendu 1,7 million de tonnes par anticipation

Selon une dépêche de l'Agence Reuters, le 22 août, la Côte d'Ivoire a déjà vendu, depuis la mi-août, 1,7 million de tonnes de cacao sur sa prochaine récolte de cacao qui doit démarrer début octobre. L'Agence Reuters qui s'appuie sur des sources du Conseil du Café-Cacao (CCC) indique qu'il s'agit pour la Côte d'Ivoire d'écouler toute sa production par anticipation, pour se prémunir contre l'instabilité du marché et pouvoir maintenir un prix garanti aux producteurs, entre 750 FCFA et 800 FCFA le Kg.

Société



Des orphelins ivoiriens au Portugal

Dix enfants de l'orphelinat de Bingerville, âgés de 10 à 15 ans, se rendront le 6 septembre 2018, à Pesodaregua (Portugal), pour un séjour de dix jours. Ce déplacement s'inscrit dans le cadre d'un accord de coopération conclu l'année dernière, entre Bingerville et la ville portugaise. Il vise les échanges culturels et la formation professionnelle (électricité, pâtisserie et vignoble, etc.).



Gbèkè - après la passation des charges à la préfecture de région : Tuo Fozié présenté officiellement aux populations

Nommé le 6 août 2018, préfet de la région de Gbèkè (Bouaké), Tuo Fozié, a été officiellement présenté à ses administrés, le 22 août 2018, à la suite d'une passation des charges entre lui et le préfet de région par intérim, Coulibaly Gando, préfet du département de Sakassou. L'ex-préfet de région du Bounkani a promis de renforcer les acquis pour une région de Gbèkè paisible.



Semaine nationale de la propreté : une journée scientifique pour améliorer le cadre de vie organisée

Dans le cadre de la Semaine nationale de la propreté initiée par le ministère de la Salubrité et de l'Assainissement, une journée scientifique sur la question de la salubrité s'est tenue, vendredi17 août dernier, à la Bibliothèque nationale d'Abidjan. « Propreté du cadre de vie : quelle stratégie pour une meilleure implication de la population» était le thème. Sémi Gildas, représentant la ministre Anne Ouloto, à l'ouverture de cette journée, a affirmé que cette journée visait à « rechercher et à trouver des solutions idoines pour améliorer le cadre de vie des populations».



Réparations dues aux victimes de la crise post-électorale, Aimée Zébéyoux, secrétaire d'Etat aux Droits de l'Homme : « Je m'en suis saisie pour les inscrire au rang de nos priorités »

Recevant les organisations de défense des droits de l'homme de Côte d'Ivoire, le 17 août 2018 à Abidjan, la secrétaire d'Etat chargée des Droits de l'Homme, Aimée Zébéyoux, a salué la mesure d'amnistie de 800 détenus avant d'affirmer : « Je demeure attentive aux questions liées aux réparations dues aux victimes de la crise post-électorale. Mieux, je m'en suis effectivement saisie, pour les inscrire au rang de nos priorités. Soyez rassurés de notre entière volonté de les transmettre dans les plus brefs délais au gouvernement ».



Incendie à Divo : 7 morts enregistrés

Une famille de sept personnes a péri dans un incendie, le 22 août 2018, au quartier Konankro, à Divo. Absente du pays au moment des faits, la ministre de la Solidarité, de la Cohésion Sociale et de la Lutte contre la Pauvreté, Mariatou Koné, informée, a dépêché ses collaborateurs pour exprimer la compassion du gouvernement aux familles endeuillées.



Forum international militaire et technique : Hamed Bakayoko à Moscou

Le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko prend part au Forum international militaire et technique Armée2018, à Moscou, en Russie. Le 4è Forum international militaro-technique Armée a pour principal objectif de créer les conditions pour le développement efficace des solutions et technologies innovantes dans le domaine de la défense et de la sécurité des États.



Protection de l'environnement à la cité ADO à N'dotré et à la rue Ministre : voici les mesures arrêtées par le gouvernement

Le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Joseph Séka Séka, a échangé, le 22 août 2018, à son cabinet, avec les responsables des entreprises en charge des travaux de la voie de la Rue Ministre (Riviera palmeraie) et ceux des usines dont la pollution a des impacts négatifs sur la Cité ADO de N'dotré. Le ministre a annoncé des actions immédiates. A savoir, l'arrosage permanent de la voie, lors des travaux en cours à la Rue Ministre. S'agissant de la Cité ADO, des visites seront effectuées par les services du Centre anti-Pollution (CIAPOL) et de l'Agence nationale de l'Environnement (ANDE) dans les entreprises et les usines de fabrication de charbon de bois.



Suspension provisoire des nouveaux tarifs dans les cliniques : les mutuelles sociales reconnaissantes au gouvernement

L'Alliance des mutuelles sociales de Côte d'Ivoire(AMSCI) a témoigné, hier, sa gratitude au ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Aouélé, à son cabinet au Plateau pour la suspension provisoire de l'application des nouveaux actes médicaux dans les cliniques.





Lancement du Festival national Vacances-culture 2018 : 572 festivaliers attendus à Korhogo

Le directeur des Arts et de la Culture, Koffi Yapo Bilé, a annoncé, le 22 août 2018, au cours d'un point de presse au Plateau, que le Festival national Vacances-culture 2018 se déroulera du 3 au 9 septembre à Korhogo. Cet évènement qui attend 572 festivaliers porte sur le thème : « Le pagne tissé, ma richesse ».

Vu sur le Net

> Politique

Après 7 ans de détention, KKB demande à Simone Gbagbo de tendre la main à ses



bourreaux comme l'a fait Mandela en Afrique du Sud

L'ex-Première dame, Simone Gbagbo a reçu, le 22 août 2018, la visite de l'ancien député de Port-Bouët, Kouadio Konan Bertin dit KKB. KKB a encouragé l'épouse de Laurent Gbagbo à tendre la main à ses bourreaux, comme ce fut le cas de Nelson Mandela en Afrique du Sud. « Pendant que je vous regarde, je pense à Nelson Mandela, 27 ans de sa vie en prison. Quand il en sort, il tend la main à ses bourreaux », a-t-il déclaré.

> Société



Libéralisation et production audiovisuelle : la guerre des contenus, véritable enjeu, aura lieu

La Haute autorité de la communication audiovisuelle (HACA), institution indépendante de régulation, organise ce jeudi 23 août à Novotel d'Abidjan-Plateau, une table-ronde pour jauger des contours des contenus à proposer, échanger et à diffuser par les producteurs audiovisuels dans le cadre du processus de libéralisation de l'espace médiatique national. Le thème est : « Libéralisation et enjeux de la production audiovisuelle ».



Test d'entrée à l'ONU : des agents de la Police nationale dénoncent une arnaque

Admis au test d'entrée à l'ONU depuis 2016, des éléments de la Police nationale qui n'ont, jusque-là, pas rejoint les contingents des Nations unies, estiment avoir été grugés par leur hiérarchie.



Abobo : des maisons à risques construites dans le flanc d'une colline dans l'indifférence des agents du ministère de la Construction

Malgré les mesures prises par les autorités pour éviter la répétition des drames causés par les pluies en déguerpissant des personnes installées dans les zones à risque, des populations dans la commune d'Abobo, notamment dans le quartier situé derrière la morgue de l'hôpital Houphouët-Boigny, se bâtissent des maisons anarchiques dans des lieux qui ne sont pas habitables, sur les flancs de collines et dans des gros ravins. Ce, dans l'indifférence des agents du ministère de la Construction.



Axe Yakassé Attobrou-Bettié-frontière Ghana: les études du bitumage ont débuté

La construction de la section de voie Adzopé-Yakassé Attobrou (20km) est achevée depuis peu. Les choses se précisent donc pour que le bitumage jusqu'à la frontière du Ghana, en passant par Diangobo et Bettié se concrétise. Le Bureau national d'études techniques et de développement (BNETD) a transmis à l'Agence de gestion des routes une étude d'avant-projet sommaire (APS) de tracé et d'impact environnemental et social pour «validation» et «approbation». Un fait qui traduit la matérialisation de la volonté du Président de la République, Alassane Ouattara dans le cadre de l'intégration.

Agence de Presse

> Politique



Elections locales en Côte d'Ivoire : la liste des candidats du PDCI publiée mercredi n'est pas la bonne version, selon Guikahué

Le secrétaire exécutif du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI), Maurice Kacou Guikahué, a affirmé mercredi que la liste des candidats de son parti aux prochaines élections municipales et régionales du 13 octobre, publiée dans la presse "n'est pas valable", assurant que la vraie devrait être connue "dans les heures qui arrivent".



Abidjan : Simone Gbagbo reçoit des imams et une délégation de l´Ouest de la Côte d´Ivoire

L'ex-Première dame ivoirienne Simone Gbagbo a reçu mercredi, au domicile de Michel Gbagbo, une délégation de Saïoua (Ouest) et des imams d'Abobo, commune au nord d'Abidjan dont elle a été le député.





Présentation d'une plateforme multipartite pour la protection des migrants

La Direction générale des Ivoiriens de l'extérieur (DGIE) a présenté, mercredi à Abidjan, une « plateforme de coordination multipartite » de protection des migrants Ivoiriens en temps de crise. « Ce projet tend à créer une meilleure coordination entre les acteurs pour la protection des migrants ivoiriens. C'est un cadre de

concertation qui engage l'État et ses démembrements (tous les ministères), la société civile et les organisations internationales », a expliqué à la presse, Issiaka Konaté, le directeur général des Ivoiriens de l'extérieur.



La Côte d'Ivoire se dote d'une plateforme collaborative de protection des migrants en temps de crise

La Côte d'Ivoire, avec l'appui technique du Centre international pour le développement des politiques migratoires (ICMPD), a mis sur pied une plateforme multipartite dont la mission sera d'œuvrer à créer un cadre de coordination des actions de protection des migrants en cas de survenance d'une crise aiguë tant dans le pays qu'au-delà de ses frontières. Le dispositif vise à permettre aux autorités ivoiriennes de définir, en cas de besoin, des plans de contingence à même de favoriser une prise en charge optimale de toutes les personnes contraintes de se déplacer en interne soit du fait d'une catastrophe naturelle soit du fait d'un conflit



Le gouvernement appelle à des propositions idoines sur l'aide publique aux médias

Le gouvernement a appelé mercredi, à Abidjan, les participants à l'atelier de réflexion sur la gestion de l'aide publique aux médias, à la recherche de propositions idoines sur le nouvel organe qui sera mis en place. L'appel du gouvernement a été fait par le directeur de cabinet du ministre de la Communication et des Médias, Ezo Miézan, représentant Sidi Touré, à l'ouverture dudit atelier d'un jour, regroupant environ 80 participants. Cet atelier s'inscrit dans la mise en œuvre de la loi du 27 décembre 2017 portant régime juridique de la presse qui prévoit la création d'un organe en charge de la gestion de l'aide publique aux médias.



Les associations féminines de Guiglo dotées d'un fonds de 10 millions de FCFA

A l'occasion de la célébration, mardi, de la fête de la Tabaski, couplée avec l'édition 2018 de la fête des mères, la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, a mis à la disposition des associations féminines de Guiglo, un fonds non remboursable baptisé « DECONTI », de 10 millions de francs CFA, destiné à soutenir l'autonomisation des femmes du département de Guiglo.

> Culture



Affaire BURIDA-Pat Saco : A'Salfo mène une médiation, Maurice Bandaman suspend sa plainte

Le ministre ivoirien de la culture et de la Francophonie, Maurice Kouakou Bandaman a suspendu sa plainte contre l'artiste-Zouglou ivoirien, Ossohou Hugues Patrick alias Pat Saco (Espoir 2000), après une médiation conduite par le leader du groupe musical ivoirien Magic system, Traoré Salif dit A'Salfo. Il y a quelques jours, dans une publication via son compte facebook, le Zouglouman Pat Saco accusait le Bureau ivoirien du droit d'auteur (BURIDA), d'octroyer indûment la somme de 15 millions FCFA par répartition au ministre Maurice Kouakou Bandaman, par ailleurs, écrivain.



Bientôt, une semaine culturelle à Diobala

Dans l'optique de promouvoir les valeurs culturelles du village de Diobala (Sous-préfecture de Massala, département de Séguéla) et de faire passer de saines vacances scolaires aux élèves, les habitants et autres ressortissants de la localité organisent une semaine culturelle qui débutera samedi, a appris l'AIP auprès du chargé de la communication de la mutuelle de développement, Losséni Bakayoko.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci











Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le dovernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.